

Ungebremst auf Lkw aufgefahren



Schwerer Verkehrsunfall am Mittwochmittag auf der Autobahn 620 bei Saarlouis. Mit ungebremster Geschwindigkeit prallte ein Autofahrer aus Völklingen in der Ausfahrt Metzger Straße von der Richtungsfahrbahn Luxemburg kommend auf einen Lkw der Autobahnmeisterei. Während die beiden Bediensteten der Straßenbauverwaltung mit dem Schrecken davon kamen, erlitt der Autofahrer schwere Verletzungen. Eine Notärztin und der Rettungsdienst übernahmen vor Ort die Versorgung des Verletzten. Die Feuerwehr Saarlouis war mit rund 30 Mann und sechs Fahrzeugen aus drei Löschbezirken im Einsatz. Wegen des Unfalls musste die Ausfahrt Metzger Straße voll gesperrt werden. RUP/FOTO: ROLF RUPPENTHAL